

Si queréis conservar el cutis suave y perfumado usad el jabón

«AROMAS DE LA TIERRUCA»

en la Perfumería «LA ROSARIO» (S. A.) SANTANDER.—Pedirlo en todas partes.

Año Santo

Peregrinación asturiana a Lourdes y Roma

La Junta organizadora que trabaja con gran actividad para el mayor éxito de la peregrinación, está recibiendo excelentes noticias de las gestiones realizadas. Se ha conseguido ya de la Santa Sede la reducción a tres, de las diez visitas a las Basílicas, señaladas para ganar el Jubileo. También se tiene la seguridad de que, los peregrinos podrán oír una misa celebrada por el Santo Padre, en su capilla particular. En las Catacumbas se celebrará asimismo una misa a la que podrán asistir los peregrinos. La peregrinación hará una visita al Pontificio Colegio Español, donde se educan varios alumnos de la Diócesis.

Ya se han conseguido las tarjetas de entrada en la Basílica de San Pedro, para que los peregrinos puedan presenciar la solemne ceremonia de la beatificación del venerable Casaso.

Se están recibiendo gran número de pequeñas fotografías de los peregrinos, para el pasaporte colectivo, y se ruega a los, que no las hayan mandado lo hagan a la mayor brevedad.

Así mismo son muchos los peregrinos que han hecho efectivo el importe del billete, y se advierte a los demás, que deben hacerlo antes del día 18 del actual, en que termina el plazo de inscripción.

La hora aproximada de salida del tren especial de Oviedo, será la de las doce y media del día 26, con el fin de llegar a Lourdes hacia mediodía del 27. Se está gestionando la rebaja de los billetes de los trayectos que hayan de recorrer los peregrinos desde el punto de origen al de incorporación de la peregrinación.

La Fiesta del Arbol

En Renedo de la Vega

Con la solemnidad acostumbrada y con asistencia de las autoridades y numeroso público, acompañados de su digna e ilustrada profesora doña Beatriz Montero, se celebró la culta fiesta del árbol.

Hechas las ceremonias propias del acto y después de bendecidos los árboles por nuestro respetable párroco don Matías Villanueva, tuvimos el placer de escuchar bonitos discursos como también poesías del «Canto al árbol», «A la Bandera» y «A la Patria», coronando todos ellos una hermosa disertación sobre la «Patria», que la maestra citada pronunció ante el público.

A continuación su hermano don Alvaro Montero habló elocuentemente sobre la importancia y grandezza del árbol y seguidamente recitaron los suyos los niños Ángel Díez, Aureliano Martín, Santiago Barcenilla, Juan Andrés y las niñas Cesárea Montero, Aurora Lorenzo, Jesusa Cantar, Emilia Calvo, Justina Andrés, Cipriana Montero, Rosario Redondo, Pilar Lorenzo, Nieves Lorenzo, Clara Herrero, Felicitana Fernández, Consuelo Gutiérrez y Hermenegilda Martínez.

Reinó el mayor entusiasmo y fueron todos muy aplaudidos.

Los niños fueron obsequiados con caramelos y almendras, y también con galletas.

NORIAS de gran rendimiento las más fuertes y baratas; pedid pedidos a **Norberto Mareos Casado del Alisal «LA CUBANA»**

SUCESOS

Consecuencias de una pedrada

En la tarde de ayer fué asistido en los Establecimientos de Beneficencia por el médico oculista señor Díaz Caneja, el niño José Trigueros Retortillo, de 8 años, domiciliado en la calle de Esrada, el cual presentaba la rotura completa del globo ocular de un ojo, lesión que interesa todas las membranas y que fué calificada de carácter grave que acarreará seguramente la pérdida de la visión.

Tan fatal accidente se debe al golpe de una piedra lanzada por otro niño, de 12 años, llamado Modesto Ortega de la Riva, que vive en la misma calle que el anterior y cuyo hecho ocurrió en las inmediaciones de la Huerta de Guadián, hallándose jugando ambos con otros compañeros.

Raro es el día que no se desarrollan en esta ciudad, sucesos parecidos, puesto que los mismos médicos de la Sala de Socorro saben perfectamente que gran número de los lesionados, lo son por consecuencia de pedradas, estando en constante peligro la seguridad de los pacíficos transeúntes, no sólo en las afueras, sino también en el interior de la población.

Como estos actos demuestran una gran incultura, nos permitimos llamar la atención de las autoridades, para que se extremen las medidas de vigilancia, a fin de evitar hechos tan lamentables como el de ayer.

Un detenido

Anoche fué detenido por el subjefe de la Guardia municipal, un individuo llamado Santiago Martínez Toledo, de 35 años de edad, casado, sin domicilio fijo, que produjo un fenomenal escándalo en la vía pública, por hallarse en completo estado de embriaguez.

Pernocó en los calabozos de la Plaza Mayor.

Un incendio

En el escritorio del propietario don Angel Merico, situado en la calle de Antonio Maura, número 8, se inició un incendio ayer, que fué advertido por el inspector de Vigilancia señor Romero, un guardia civil y otras personas, las cuales penetraron sin pérdida de tiempo en el interior, evitando que el fuego adquiriera mayores proporciones y siendo sofocado prontamente.

Las pérdidas fueron de alguna importancia por haberse inutilizado aparatos de Física y Química, obras de estudio y otros objetos. Celebramos que el siniestro no haya tenido más graves consecuencias.

Malos tratos

El vecino de esta ciudad Pedro Palenzuela Herrejón ha denunciado que Tomasa Izquierdo y un hijo de ésta llamado José Manrique maltrataron de palabra y obra a la esposa del primero, llamada María Martínez.

El asunto pasó al Juzgado.

«Agricultores!»

«Industriales!»

Motobombas para elevación de aguas de pozos o ríos. Motores a gasolina y aceites pesados. Molinos para cereales, yeso y toda clase de productos. Maquinaria eléctrica.

Pídase catálogos a «La Maquinaria Industrial y Minera»—Burgos.—Apartado 15.


TUDELA - VEGUIN

Cemento Portland de absoluta garantía, según lo demuestra su empleo en las obras de más importancia, como puentes, canales, puertos, etc. Precios y condiciones a

Segundo Costillas

Apartado de Correos núm. 51. Teléfono núm. 2-68





Rafael López Alonso

falleció hoy 15 de Abril de 1925
A LOS 25 AÑOS DE EDAD
después de recibir los Santos Sacramentos

D. E. P.

Sus padres Rafael López Serrano y Fructuosa Alonso de la Cruz; hermanos Dolores, Emilia, Fausto, Luis, Emilio y Juanito,

Ruegan a sus amigos encomienden a Dios en sus oraciones el alma del finado, y asistan a la conducción y funerales, por lo que les vivirán agradecidos.

Conducción: Mañana jueves a las cinco y media de la tarde. Funerales: El viernes a las nueve de la mañana. Iglesia parroquial: San Miguel. Casa mortuoria: Plazuela de San Miguel. El duelo se despide en el sitio de costumbre.

Comerciantes e industriales

Viaje de una comisión

Cumpliendo lo acordado en reuniones que han tenido lugar en los pasados días, en la Cámara de Comercio, ha salido en el rápido de esta tarde, una comisión formada por el secretario de aquella entidad don Ramiro Alvarez y por los comerciantes don Eduardo Sendino y don Alejandro Ortega e industriales don Dionisio de Hoyos y don Mariano Riquelme, con dirección de Madrid. Dicha comisión se propone gestionar cerca de los Poderes Públicos la favorable resolución de numerosos expedientes que por leve e involuntaria infracción de disposiciones que afectan a la vida comercial e industrial, se han incoado en contra de gran número de contribuyentes que por obrar con una culpable y por todos reconocida buena fe, pero omitiendo el cumplimiento de disposiciones que ignoraban y que en nada perjudicaban al Erario Público, se ven en este momento perseguidos imponiéndoles fuertes multas por insignificantes errores sufridos.

Del Gobierno civil

De regreso de Saldaña

Esta mañana recibió a los periodistas el señor Cuesta Fernández, manifestándoles que anoche a las once, había regresado de su excursión a Saldaña, Cervera, Aguilar de Campo y Alar del Rey, viaje muy agradable, pues en todas las localidades que visitó fué objeto de recibimiento y despedida cariñosísimos, lo que agrida sobremanera, sintiendo honda satisfacción por las relaciones sinceras de verdadera amistad que unen a dichos vecindarios con el gobernador.

En Saldaña presidió la grandiosa peregrinación al Santuario de la Virgen del Valle, asistiendo a otros actos y hospedándose en la morada del celoso alcalde, don Ricardo Cortes.

En Cervera quedó muy bien impresionado de su visita al pantano «Infante don Jaime», cuyas obras van muy adelantadas.

Las guías para los trigos y harinas

El «Boletín Oficial» de hoy inserta la siguiente Circular de Abastos: «Dispuesto por la Superioridad que no se admitan sin guías, facturas de trigos y harinas para fuera de la provincia; por la presente quedan autorizados los señores alcaldes de los pueblos en que exista estación férrea, para firmar dicho documento, que se extenderá en papel del tamaño de cuartilla, según el adjunto modelo y presentarán por

Agencia de Negocios

de **Tarasio Fernández Ortiz** **PLAZA MAYOR**

Tienda del Corcho, 3.º, Palencia

Abarcando el ramo de QUINTAS en toda su extensión; informes respecto a la reglamentación y funcionamiento de la Escuela Militar particular titulada «España» en Valladolid; de PRESTAMOS con módico interés, garantía personal e hipotecaria; de HABERES y PENSIONES de muertos y desaparecidos en campaña y en territorio de África; y diligenciado de cuantos asuntos particulares se le confíen en esta capital.

Maíz Plata

El pienso más nutritivo y que cuesta 10 pesetas menos en 100 kilogramos, que sus similares. De venta Almacenes de cereales de Máximo Aguado, Carretera de Valladolid, 10; teléfono 124.

Los coros montañeses

Entrega de un mensaje al alcalde de Palencia

En el teatro cillo de la mocedad, reflejados en espejo de las canciones regionales que cultivan con singular cariño. Es tan hondo y desbordado amor que sienten por este arte que quieren que de él participe con paisanos a quienes la voz inexorable de la vida los hizo abandonar salares para buscar sombra de bienestar en la hospitalidad próspera de capital, todos los hermanos de Castilla.

La fe que tengo en la hidalguía de Palencia, me hace prometer a los cantores de la raza cántabra un momento tan cordial como el cariño que por ella sienten y les guía.

Por eso, convencido de la reciprocidad de nuestros sentimientos, me complazco en enviar al pueblo palentino, dignamente representado en la persona de su alcalde, y en nombre del que yo represento, un cariñoso saludo de afecto y un fraternal abrazo.

Recibido usted señor alcalde y ponga de su atento s. s. y afectuoso amigo y compañero q. e. s. m. **Vega Lamero**

El alcalde de Palencia, contestó con otro entusiasta saludo y con la siguiente carta:

Señor alcalde de Santander. «Mi distinguido compañero: En estos momentos, salen de la Casa Consistorial de esta vieja ciudad castellana, los Coros Santandereños «El sabor de la tierra», portadores del honroso saludo que esa ciudad de Santander trae a la de Palencia y que ésta por mi conducto, agradece desde lo más íntimo de su alma.

Al escuchar a los cantores de ese pueblo hidalgo y noble, ha revivido más ardientemente el fuego sagrado del amor hacia esa ciudad hermana, tan íntimamente ligada por lazos de profundo afecto a esta de Palencia, y al calor del mismo se han fundido más y mejor las constantes relaciones que siempre les unieron.

Encargo en nombre de Palencia, que al regresar a su Patria cática, los Coros montañeses, lleven a Santander el saludo y el homenaje de Palencia, sellado con un estrecho abrazo, que me permita enviar en la persona de usted a esa hermosa ciudad del Cantábrico.

Atentamente le saludó y se refirió a sus órdenes afectuoso compañero, que estrecha su mano. — Natalio de Fuentes».

Los coros interpretaron dos de sus típicas canciones y fueron ovacionados.

En el Ateneo

Suspensión de una conferencia

La Junta de Gobierno del Ateneo nos ruega hagamos constar por medio de estas columnas a los numerosos asociados, que la conferencia anunciada para la tarde de hoy, en cargo del profesor de la Universidad de Valencia don Vicente Losada, ha quedado suspendida con el fin de no restar público a los célebres «Coros montañeses» que esta tarde y noche darán un concierto en el Teatro Principal. Dicha conferencia tendrá lugar en el mismo local y hora anunciada, el próximo viernes.

Luis Martín Gromaz Médico de la Armada Especialista en garganta, nariz y oídos Mayor pral., 19 y 21 De 10 a 1 y de 4 a 6

Miguel de Aldecoa DENTISTA Sucesor de IBÁÑEZ Los domingos no hay consulta. Mayor pral., 25.—Teléfono 121.

